

## El Ayuntamiento ofrecerá una recepción abierta a los eldenses en el Casino con motivo de las Fiestas Mayores

25/08/2015



El precio será de 15 euros | Jesús Cruces

El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, ha anunciado esta mañana que el próximo 6 de septiembre el Ayuntamiento ofrecerá una recepción oficial en los jardines del Casino Eldense, a las 20:30 horas, con motivo del inicio de las Fiestas Mayores de la ciudad, que arrancan esa noche con el acto del pregón a cargo de Juan Carlos Martínez Cañabate.

Alfaro ha señalado que este año se ha invitado a distintos colectivos festeros, culturales, deportivos y

empresariales locales con el propósito de que sea un acto abierto a la sociedad eldense en su conjunto. Esta recepción sustituirá por tanto a la cena que se organizaba en los últimos años en el Casino Eldense para arropar al pregonero.

El alcalde ha indicado que "el inicio de las fiestas es un marco ideal para este encuentro en el que, de una manera distendida, compartamos ideas que nos hagan avanzar en un nuevo modelo de ciudad más

participativa, cohesionada y atenta a las necesidades de sus vecinos".

El acto consistirá en el recibimiento por parte de la máxima autoridad local y restantes miembros de la corporación municipal a los representantes de distintos colectivos, junto a los pregoneros de años anteriores que deseen asistir.

La participación en el cóctel tendrá un coste de 15 euros por persona, aproximadamente la mitad de lo que suponía la cena de años anteriores, que también se pagaba por cuenta propia cada uno de los invitados que asistían a la misma, incluidos los propios concejales y el alcalde.

Rubén Alfaro ha agradecido la colaboración del Casino Eldense y ha explicado que hacia las 23 horas se iniciará el pasacalles hasta el Ayuntamiento para dar comienzo al acto de pregón, que se pronunciará desde el balcón del

Ayuntamiento, que irá seguido de la tradicional Palmera de fuegos artificiales o Alborada que se lanzará desde la iglesia de Santa Ana como todos los años.



Alfaro ha decidido abrir a todos los ciudadanos este acto | Jesús Cruces